

Le tambour bat, le clairon sonne :
 Qui reste en arrière ?.. Personne !
 C'est un peuple qui se défend.
 En Avant !

La grande guerre qui ébranle le monde est la lutte de la
LIBERTÉ contre la tyrannie !

Ferez-vous votre part ?

Canadiens-français enrôlez-vous avec vos Compatriotes
 dans le

233ième Bataillon Canadien-français

(Corps expéditionnaire canadien)

Sous le commandement du

LIEUTENANT-COLONEL E. LEPROHON

Bureau de recrutement et Quartiers Généraux

Au coin de la Troisième rue et Avenue Jasper, Edmonton, Alberta

CORRESPONDANCE

(Suite de la page 9)

Votre journal fait du bien au cœur car il nous dit que nous ne sommes pas seuls à supporter les fardeaux de tous les jours.

Honneur à toi petit "Canadien-Français" ; l'Acadie salue avec joie ton avènement. Va ton chemin et redis à tous que la lutte n'est pas terminée ; mais aussi qu'elle fortifie et que l'on n'est homme que dans la mesure où l'on a souffert. Allez de l'avant Canadiens-français de l'Alberta ; luttiez, souffrez, il n'y a pas d'héroïsme dans la joie ; la douleur dote notre nature d'accroissements magnifiques. Et vous, monsieur le Directeur, recevez nos félicitations et continuez de semer la bonne parole au service de la grande patrie canadienne sans oublier la petite nationalité acadienne — "Soyons-Unis."

Cordialement à vous,

ALBERT VIGNEAU.

Arichat, N. Ecosse, Fév. 1916.

Monsieur le Directeur,

C'est avec plaisir que le Cercle
 St. Jean-Baptiste de St. Hyacinthe

accuse réception de votre Journal. Nous ne pouvons qu'offrir des félicitations à l'administration de la Société St. Jean Baptiste, pour avoir eu l'idée de si bien lancer le nom "Canadien-Français" qui ne sera jamais trop connu.

Afin de mieux prouver notre patriotisme, nous serions heureux, bien cher Directeur de recevoir annuellement jusqu'à nouvel ordre, moyennant contribution, le "Canadien-Français".

Sincèrement,

"Le Cercle St. Jean-Baptiste"
 de St. Hyacinthe.

par ALPHONSE LAJOIE.

Organisateur-Gérant.

... recevez mes remerciements pour l'envoi du Bulletin—Bleu-blanc-rouge. Mes Sœurs et moi savourons cette délicieuse publication. On ne cesse pas d'être patriote en étant religieuse....

Votre vieille mère,

Sœur Ste-C.

Québec.